

ハーモニー



福山市立長浜小学校
3年学級通信 No.11
令和4年5月26日

待ちに待った水泳指導が始まる

先週から、子どもたちがとても楽しみにしていた水泳指導が始まりました。今年も、昨年度と同じルネサンス福山春日に行き、コーチから指導を受けています。後5回あります。少しでも自分の目標に近づけるように、よく話を聞き、ルールを守って安全に泳いでほしいと思います。



今日の水泳で、いろいろな泳ぎをれんしゅうしました。上手にできるようになりたいから、また、金曜日がんばりたいです。(藤本 しほ)

今日、水泳をしました。足をバタバタさせたりして楽しかったです。わたしは、まだ泳げないけど、れんしゅうして泳げるようになりたいです。(藤田 ゆい)

私は、体育の時間で水泳をして、けのびが1番楽しかったです。理由は、わたしは水にうかぶのがすきだからです。こんどは、がんばってちがうおよぎ方をやりたいです。(石井 みゆ)

ひもひもワールド

図工の学習で、ビニールテープを使って、ひもを結んでつなぎ、ひもひもワールドを作りました。ねじったり、さいたり、結ぶ高さを変えたりしながら、あっという間に教室が楽しい部屋に大変身しました。



ぼくは、今日の図工でひもひもワールドをやりました。すごく楽しかったです。理由は、みんなが作ったものが、アスレチックになっていました。楽しかったです。(川部 せな)

今日の図工で楽しかったことが2つあります。1つ目は、みんなでたくさんのテープで楽しめたことです。2つ目は、さいごみんなで遊んだことです。みんな楽しそうで、たくさん楽しめました。(頭島 なるみ)

今日の図工の時間でひもひもをしました。それは、ひもとかビニールテープとかでくくったり、はったりしました。3時間目で作って、4時間目に遊びました。楽しかったです。(三木 ゆいしん)

今日、図工でひもひもワールドを作りました。いっぱいひもをつなげて楽しかったです。またやりたいです。(神原 こうた)